



### Zivilschutzanlage wird zum Gesangstempel

Wo man singt, da lass Dich ruhig nieder... Ob böse Menschen wirklich keine Lieder kennen, ist zwar zu bezweifeln, singen werden sie aber wohl eher selten. Das traditionelle Fest des Sängerverbandes Gotthard, das am Sonntag, 10. Juni, in Rivera stattfindet, ist deshalb sozusagen eine Zusammenkunft guter Menschen, denn sie haben viel Musse zum und Freude am Singen. Und tun es auch. Für die musikalischen Haupteinlagen sorgen folgende Chöre: der Coro Luganese, der Coro Concordia di Locarno, der Evangelisch-reformierte Kirchenchor Bellinzona und der Männerchor Unione di Bellinzona. Als Gastchor wurde dieses Jahr der Männerchor Rieden aus Wallisellen eingeladen. Selbstverständlich kommt auch das leibliche Wohl nicht zu kurz, und auch tanzfreudige Sänger bekommen die Gelegenheit, sich zur Genüge zu bewegen. Eine reiche Tombola rundet den Gesangstag ab.

**Gesangsfest des Sängerverbandes Gotthard, Sonntag, 10. Juni, 10.00-17.00 Uhr, Centro Cantonale di Protezione Civile, Rivera (Monte Ceneri). bs**